

André RECIPON

03130 – LE PIN

Monsieur Claude BREVAN
Président de la CPDP
45, place d'Allier
03000 – MOULINS

Le Pin, le 28 janvier 2011

Monsieur le Président,

Depuis un quart de siècle, des panneaux réclamant une RCEA à 4 voies invitent les usagers à AGIR ; Ce que vous faites.

Combien va-t-on encore discuter ?

Si les '4 voies étaient nécessaires il y a 25 ans, combien le sont-elles encore aujourd'hui !

La solution rapide passant par la privatisation, ne perdons pas de temps à tergiverser, car pendant que nous discutons nous ralentissons les transports et donc la vie des départements traversés.

Bon courage. N'écoutez pas les théories politiciennes ou syndicales de la gauche, elles sont inefficaces

Et elles n'ont jamais rien résolu.

